

Goethe/ Faust ~ Die Geister die ich rief, beherrschen mich und los werde ich sie auch nicht mehr!

Dieses Problem haben viele, meist ungläubige Singels. Unzucht umfasst alles Denken und Handeln von Verhaltensweisen körperlicher, geistiger und seelischer Natur, die unseren Körper nachhaltig schädigen. Körperliche Unzucht am gravierendsten ist die sexuelle Unzucht (wie z.B. Selbstbefriedigung, Knaben- und Kinderschänder, beeinflusst dich körperlich, geistig und seelisch am meisten. Unzucht durch Drogen und Tabak – je nach Konsum auch sehr gefährlich für Körper, Seele und Geist. Unzucht im Essen und Trinken schwächste körperliche Form kann nicht nur körperliche Auswirkungen haben. Geistige Unzucht: Gedanken und Reden von körperlicher Unzucht, Witze und Rede. Seelische Unzucht – unbefriedigtes Ventil unserer Gedanken und Verhaltensweisen – Vorstellungen, Träume... . Lies Römer 1,18-2,15 daraus ist mir klar geworden, wenn wir einen Weg, weg von Gottes Gesetz nehmen, lässt er uns in seiner Güte und Langmut gewähren, aber auch wenn wir dabei Lust verspüren, schädigen wir unseren Körper. Manchmal hat Gott in seiner Güte und Größe auch eine Überdenkung unseres gegenwärtigen Handelns parat, wählen wir einen anderen Weg, lässt er uns meist unbehelligt in unser selbst gewähltes Unglück laufen.